Fecha: 25-07-2025 Medio: El Llanquihue El Llanquihue Supl.:

Noticia general

Título: Principio de incendio afectó el tercer piso de Casa Fernández

Pág.: 6 Cm2: 296,2

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 18.600

No Definida

# Principio de incendio afectó el tercer piso de Casa Fernández

PUERTO MONTT. Fuego fue iniciado por okupas. Municipio negocia la compra del inmueble y diputado Bernales acusó "show mediático" en fallido cierre perimetral.

#### Vicente Pereira

vicente.pereira@diariollanquihue.cl

n principio de incendio se registró pasadas las 11:00 horas de ayer en el tercer piso de la Casa Fernández, un inmueble de interés patrimonial emplazado en Urmeneta 890, en la zona céntrica de Puerto Montt. A la emergencia acudieron la Primera, Segunda y Séptima compañías de Bomberos, quienes utilizaron una escala mecánica para abordar el siniestro.

Según explicó el comandante del Cuerpo de Bomberos de la ciudad, Roberto Angulo, los voluntarios fueron alertados por vecinos debido a la presencia de "humo sospechoso". Al llegar, constataron la presencia de ocupantes ilegales que pernoctan en esta propiedad de más de 100 años, declarada de conservación histórica por el municipio en 1992.

Se trata, precisó Angulo, de personas en situación de calle que prenden fuego para calefaccionarse, y ayer lo hicieron en el tercer piso.

En este sentido, Angulo advirtió que, aunque se trata de una casa antigua y de material ligero, las personas en su interior prenden fuego "bajo cero concepto de prevención, ni norma de seguridad, lo que es sumamente grave".

El comandante de Bomberos sostuvo que si bien los daños fueron menores, el problema radica en que si este fuego "se les escapa de las manos, va-



BERNALES CUESTIONA CALIDAD DEL CERCO INSTALADO POR MUNICIPIO.

mos a tener un incendio declarado con propagación a las viviendas colindantes".

#### **COMPRA DEL INMUEBLE**

Por su parte, el alcalde Rodrigo Wainraihgt aseguró que el municipio le presentó una propuesta a la familia Fernández para el traspaso del inmueble. La respuesta, indicó, la entregarán en agosto. Según explicó el jefe comunal, el objetivo es recuperar esta casona. "En lo que debería ser un deber del Estado, queremos ver cómo avanzar desde el municipio de Puerto Montt", afirmó. En todo caso, Wainraihgt advirtió que la compra de la Casa Fernández dependerá de la disponibilidad de recursos. Calificó la situación económica del municipio como "bien crítica" debido a la "paupérrima gestión anterior", en referencia al removido alcalde Gervov Paredes. Pese a ello, aseguró que están realizando el esfuerzo para adquirir la casa y que, para ello, se encuentran en conversaciones con la familia.

### RESPONSABILIDAD MUNICIPAL

Wainraingt recordó que duran-

te el verano realizaron un cierre y un operativo de desmalezamiento de la propiedad, con el objetivo de impedir que pudiesen ingresar "okupas o terceras personas".

Sin embargo, esta medida "lamentablemente duró un tiempo. Ahora, hay que aclarar que nosotros, como municipalidad, no somos los encargados de la seguridad ciudadana, ni tenemos facultades ni atribuciones" en esta materia.

## CIERRE "ORDINARIO"

El diputado Alejandro Bernales (PL) cuestionó el cierre efectuado por la municipalidad. Por ello, luego del principio de incendio, afirmó que "hay que pedirle explicaciones a las autoridades que hicieron un tremendo show político anunciando el cierre perimetral de Casa Fernández".

Sostuvo que se trató de "un cierre perimetral ordinario, que consistió en la instalación de una malla que duró con suerte dos días. Ahora lo importante es dar una solución definitiva para el resguardo de los vecinos del sector y para quienes circulan en el lugar".

También cuestionó que la delegada presidencial, Paulina Muñoz, participara de este "show" cuando tenía a cargo la seguridad, en circunstancias que "le habíamos pedido desalojos en más de una oportunidad y también sabíamos los caminos adecuados para revertir la categoría de interés patrimonial de la casona". 🖙

